

Exhibición de la EMD de Judo

viernes, 26 de diciembre de 2008

El pasado sábado día 20 de diciembre, tuvo lugar en el Pabellón Polideportivo de Ribadedeva, el primer festival de Navidad judoca de la Mancomunidad Bajo-Deva, en el acto se congregaron un amplio elenco de deportistas de las diferentes escuelas deportivas de judo de los municipios de Posada de Llanes, Ribadedeva, Puentenansa, Llanes y Val de San Vicente.

Fue destacada la participación de nuestros jóvenes del municipio, que con sus evoluciones sobre el tatami levantaron los aplausos del público presente.

La exhibición estuvo presidida por el Concejal del Ayuntamiento del Val de San Vicente José Soberón, quien hizo entrega a todos los niños y niñas participantes de unos diplomas y medallas.